
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

令和 6年度 第 3回 藤沢市立中里小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時  2024年 11月 21日（木）10時～ 

場  所 中里小学校 図書室 

 

                  

出

席

委

員

等 

佐々木 冬子（会長・おはようボランティア 代表） 

木内 功  （副会長・中里小学校 校長） 

大井 秀幸 （三者連携 御所見地区ふれあい共有ネットワーク） 

鈴野 達也 （御所見地区青少年育成協力会） 

佐藤 孝子 （御所見地区民生委員・児童委員協議会 主任児童委員） 

市成 希美子（中里児童クラブ） 

須藤 和久 （御所見市民センター センター長） 

遠藤 陽輔 （PTA会長経験者） 

猪股 裕亮  (御所見小学校 教頭) 

井出 抄和  (中里子どもの家なかよし砦) 

坂本 哲也  (社会福祉法人 藤沢市社会福祉協議会 地域福祉課 CSW) 

小山内 明子 (中里小学校 教頭) 

------------------------------------------------------------------- 

出席委員：12名（欠席委員 2名：荒舩 友樹、佐野 彰） 
 

次

第 

1．開会 

2．議題 

（1）学校の様子  （2）情報交換 

3. 授業参観 

 

協

議 

内

容 

2. 議題 

（1）学校の様子 

【発言者】木内副会長 

【内容】学校の活動行事について報告（修学旅行、八ヶ岳体験教室、運動会など） 

 

（2）情報交換 

【発言者】木内副会長 

【内容①】新しい学校教育目標について 

木内副会長の提案をもとに、各委員からの意見を反映。 

『 ぐんぐん きらきら にこにこ 中里っ子 』 

ぐんぐん → 前向きに、積極的に 

      きらきら → それぞれの得意分野をより発揮して 

       にこにこ → いつも笑顔で、心にゆとりをもって 

 

【発言者】木内副会長 

【内容②】統合型学校運営協議会について 

木内副会長）御所見中・御所見小・中里小の各校長からの提案。 

これからの方向性をとして、3校を統合する形での学校運営協議会に 

移行するのもありなのではないか。 

大井委員）三者連携・青少協からの面でみても、統合型は合っている地域だと思う。 

 

【発言者】鈴野委員 

【内容③】御所見ユースデーについて 

11月 3日(日)に無事、開催。当初 2日(土)開催予定だったが、天候により順延。 



    日程の順延、三連休の中日、かつ天気が良かったためレジャーに出掛けた可能もあり、 

例年より、参加者が少なかったように思う。 

 

【発言者】市成委員 

【内容④】中里児童クラブの様子について 

  子どもたちが、だいぶ落ち着いてきた。挨拶などもするようになり、より一層 

コミュニケーションが取れるようになってきた。 

 
【発言者】須藤委員 

【内容⑤】1.御所見センターの駐車場  2.公民館との一体化について 

1. 施設内の駐車場が来年 1月 15日より、タイムズの運営に代わり有料化となる。 

市内の市民センターすべての駐車場で対応。 

     タイムズの運営により、24時間利用が可能になるため、施設利用者以外の 

一般利用者も駐車可能になる。そのため、近隣よりも少し高めに設定。 

施設利用者は、2時間まで無料。以降、30分毎に 100円。 

最大料金 600円（近隣では、最大でも 500円）。カーシェアリング 1台。 

工事は、12月頭より開始。カメラ、精算機の設置。白線引きに伴い、 

車両サイズによる制限箇所あり(軽自動車・小型自動車専用の箇所)。 

 

2. 来年 4月 1日より、市民センターと公民館が一体化するため、公民館の名称が 

なくなる。また、これまでの団体登録の制限がなくなり、個人でも施設の利用が 

可能になる。ただし、費用は 4倍ほど高くなる。既存の団体は、従来通り、利用可能。 

 
【発言者】佐々木会長 

【内容⑥】2025ごしょみカレンダーについて 

  佐々木会長）来年度のカレンダーが完成。来年度のカレンダーには、毎月 QRコードを掲載。

QRコードから、いつでも写真を応募できるようになる。 

   須藤委員）御所見市民センターロビーにて、1部 100円からの寄付にて配付。 

 

【発言者】坂本委員 

【内容⑦】近隣の交通事情について 

   坂本委員）今月発生した、藤沢市(西松屋付近)の交通事故を踏まえて、改めて交通 

ルールの再確認、注意喚起の必要性を感じた。 

   井出委員）子どもの家の前にある横断歩道で、車が一時停止をしてくれない。 

  佐々木会長）御所見小門からＪＡに向かっての歩道では、児童の飛び出しが危険。 

 

【発言者】木内副会長 

【内容⑧】インフルエンザによる学級閉鎖について 

  市内小学校で、インフルエンザによる学級閉鎖が出始めたので、注意してほしい。 

 

3. 授業参観 
学校の様子を知ってもらうために、各教室を回り、実際に子どもたちの様子を見てもらう 

授業参観を実施。 

------------------------------------------------------------------- 
※配付資料 ・第 3 回学校運営協議会 次第 

・2024 年度 藤沢市立小学校 学校教育目標一覧 

以 上 
  

 

次回開催予定  2025年 2月 21日(金)10時～ 

                                場    所 中里小学校 図書室 


